

## BRI KEBUMEN BERIKAN 1 UNIT AMBULAN UNTUK RSDS KEBUMEN



**Sumber Gambar:**

[https://koranbernas.id/uploads/images/202402/image\\_870x580\\_65d7210cb1ece.jpg](https://koranbernas.id/uploads/images/202402/image_870x580_65d7210cb1ece.jpg)

### **Isi Berita:**

KEBUMEN (kebumenekspres.com)- Bank Rakyat Indonesia menyalurkan Program BRI Peduli TJSL berupa 1 unit ambulance untuk operasional RSUD Kebumen. Bantuan CSR itu diserahkan langsung oleh Pimpinan Bank BRI Kebumen Radiany Catharina, Kamis (22/2) dan diterima oleh Direktur RSUD Kebumen, dr Arif Komedi

Pimpinan BRI Kantor Cabang Kebumen, Radiany Catharina mengatakan, penyerahan hibah mobil ambulance ini merupakan bagian dari tanggung jawab BRI sebagai bank terbesar di Indonesia, untuk selalu berkomitmen membantu masyarakat dengan mengembalikan laba dalam bentuk CSR. Salah satunya membantu dalam bidang kesehatan untuk pelayanan masyarakat.

“Kita sebagai perusahaan milik BUMN memiliki kewajiban untuk mengembalikan laba keuntungan dalam bentuk CSR kepada masyarakat, salah satunya mobil ambulance ini untuk lebih menjangkau pelayanan masyarakat melalui RSDS Kebumen,” katanya.

Tak hanya itu, Radiany menjelaskan mobil ambulance yang diserahkan memiliki fasilitas lengkap. Ambulance seharga Rp 350 juta merupakan anggaran tahun 2023, bantuan itu merupakan bantuan ke 3 yang diserahkan BRI Kebumen untuk pelayanan masyarakat Kebumen. “Ini adalah bantuan yang ke 3, setelah sebelumnya kita serahkan lewat Kodim 0709 Kebumen, PMI Kebumen dan kali ini untuk RSDS Kebumen,” jelasnya.

Sementara itu, secara rutin BRI juga menyerahkan CSR dalam bentuk alat kesehatan, pembangunan tempat ibadah hingga bantuan sembako untuk kesejahteraan masyarakat.

“Bantuan yang diberikan oleh BRI tidak hanya RSUD Soedirman saja, namun di tempat lain juga kita berikan, bantuan untuk masjid tempat ibadah, sarana dan prasarana yang lain,” ujar Radiany.

Pihaknya berharap dengan bantuan tersebut kerja sama antara perusahaan BUMN dan BULD ini semakin meningkat dalam hal keuangan. “Harapannya kedepan berkenan untuk teurs bersinergi dan bekerja sama dengan BRI,” ujarnya.

Direktur RSDS Kebumen, dr Arif Komedi mengucapkan terimakasih kepada BRI Kebumen yang sudah memberikan kendaraan ambulan untuk oprasional rumah sakit. “Kami sangat berterimakasih, ini bisa lebih maksimal untuk menjangkau pelayanan masyarakat Kabupaten Kebumen yang wilayahnya cukup luas,” katanya. (fur)

#### **Sumber Berita:**

1. <https://www.kebumenekspres.com/2024/02/bri-kebumen-berikan-1-unit-ambulan.html>, “BRI Kebumen Berikan 1 Unit Ambulan Untuk RSDS Kebumen”, tanggal 22 Februari 2024.
2. <https://koranbernas.id/rsds-kebumen-tidak-memungut-biaya-pelayanan-antar-jemput-pasien>, “RSDS Kebumen Tidak Memungut Biaya Pelayanan Antar-Jemput Pasien”, tanggal 22 Februari 2024.

#### **Catatan :**

- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>1</sup>
- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang

---

<sup>1</sup> <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan>.

menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>2</sup>

- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.<sup>3</sup>
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajaran.

*Disclaimer :*

*Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi*

---

<sup>2</sup> Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

<sup>3</sup> *Ibid*